

Ihre Hilfe zählt: Wasser für Chalarmarca in Peru

Hoch in den Bergen von Peru, auf 3.220 m Höhe, liegt das Dorf Los Alvas de Chalarmarca. Hier leben 316 Menschen, die dringend sauberes Trinkwasser benötigen.

Das Problem: Bis jetzt sind die meisten Bewohner auf verunreinigtes Regenwasser angewiesen, was zu schweren Krankheiten, insbesondere bei Kindern, führt.

Unsere Lösung:

- **Quellwasser** wird direkt zu den Häusern der Dorfbewohner geleitet
- **Gesundheit:** Reduzierung von Krankheiten durch sauberes Trinkwasser
- **Gemeinschaftsprojekt:** Die Dorfbewohner arbeiten aktiv mit. Ein engagiertes Wasserkomitee, zur Hälfte aus Frauen, leitet das Projekt.
- **Schulungen** zur Wassernutzung und Gesundheit für nachhaltige Veränderungen



Ihr Beitrag: Ihre Spende macht einen Unterschied.

Helfen Sie, das Leben der Menschen in Chalarmarca zu verbessern!

St. Kosmas und Damian Pulheim / Volksbank Erft

IBAN: **DE86 3706 9252 6004 3290 13**

Stichwort: „Alas des Esperanza“ und ihre Adresse für eine Spendenbescheinigung

Vielen Dank für Ihre Großzügigkeit!



Dorfbewohner bei der Arbeit

